

Kreiskämmerer Ganseuer teilte mit, bezüglich der drei Feststellungen der Gemeindeprüfungsanstalt NRW im Rahmen der Prüfung der Eröffnungsbilanz sei die Verwaltung in den letzten Monaten mit der Bezirksregierung im Gespräch gewesen. Diese haben nun abschließend in allen Punkten die Rechtsauffassung des Kreises bestätigt, so dass die Eröffnungsbilanz nun abschließend im Rechnungsprüfungsausschuss beraten werden könne. Letztlich sei die Eröffnungsbilanz nun so, wie von der Verwaltung aufgestellt, bestätigt worden.